

(2022~2023年度 国際ロータリー・テーマ)



「水戸城大手門」

20年前の手帳のメモあれこれ

小泉不二夫（流通商社関連）

人は状況により考えて判断して行動します。思い浮かんだことを手帳にメモしました。頭の体操と思って笑読してください。

2002年4月15日 7:00 千歳橋東側にて

愛は思いやり一行動一価値一笑顔は豊かな心。

9月4日 22:22

俺はどこからどこへ向かうのか、いつか必ずこの世を去ることは確かである。

10月17日 7:22

人は心とお金をかければ良い人間として育つ。動物も植物も同じだと思う。それが「愛情」であると思う。環境が大事。

11月9日 15:15

N.W.A. アリューシャン列島上空米国の帰り、勇気と希望と自信が確認できた。

2003年1月2日 10:54 万代橋南側にて

俺がやったからと思っているときより、皆のおかげと思ったら、とても良い気がする。

5月12日 18:25

今日の仕事は今日中にする。明日の自分が輝く元である。絶対に諦めない。

7月4日

格好も大事だが、中身はもっと大事だ。

9月1日

相手の為になることが自分の為になる。必ずではないが、あとで助けてくれる。

11月9日 11:50 フジテックにて

花には水を人には愛を。繊細な心と思いやり。相手の話をよく聞き、自分の意見をハッキリ言い

なさい。偏った判断にならないように。

12月9日 8:23

困難があると心の中がメラメラと燃えてくる。それは何か、まだ私には分からない。何事にも挑戦する。

4月30日 16:27 大町の道路にて

人生は明るく、楽しく、前向きで!! 今日は支払いやっとでした。

6月23日 8:20 青柳交差点にて

人生はこの世にいる間のドラマである。そんなに自分を守って何になる。

10月2日 常陸太田の会社社長との会話にて

過去と他人は変えられないが、自分と未来は変えられる。器が大きくなれば成長する。

2005年11月24日 10:30 大工町駐車場にて

私と縁のある人はみんな幸せになると良い。お金や財産の多さではなく、心の満足が大事。

2006年2月13日 13:22 万代橋南側にて

人前で話をするのはそんなに難しいことではない。難しくするのは格好良くしたい心である。

2007年6月25日 8:25 青柳交差点にて

お金や物・土地・時間も、この世にいる間だけ天から借りているようなもの、感謝しよう。

7月23日 12:18 千波湖脇にて

この世に生れたのは、先祖様と親のおかげ。今生きているのは、家族とまわりの皆のおかげ。だから家族やまわりの皆の為に生きていく。

20年前の黒いビニール皮の手帳より。

No. 43 2023・6・27

1951年3月6日設立
1951年3月15日RI認証

■事務所

〒310-0021 水戸市南町2丁目5番5号 常陽銀行本店 別館5階
TEL.029(231)2151(代表) 直通(225)4820 FAX.029(225)4825
E-mail r.i.mito@sage.ocn.ne.jp ホームページ <http://www.mito-rc.jp/>

水戸ロータリークラブ

■会長 川名 信博 ■幹事 長野 久嗣

■例会日
毎週火曜日・12時30分
常陽銀行本店8階

◇ 会長挨拶



川名 信博 会長

会員組織委員会、清水エレクト、来週から宜しくお願ひ致します。

職業分類委員会 豊崎(一)委員長、会員増強委員会 佐藤委員長、会員選考委員会 二川委員長、ロータリー情報委員会 片岡

委員長、皆様の迅速な対応により、期首119名のスタートから期末で124名、5名の純増で終える事が出来そうです。

サポート委員会 齋藤(佳)委員長、コロナの影響もありロータリーを楽しむ会がなかなかできませんでしたが、市民会館の見学はとても良い企画でした。本日の夜も企画して頂き、川名年度の最後の行事となります。

クラブ管理運営委員会 櫻場副会長、家庭集会を開催して頂きコンパニオン費用も支援頂きました。

公共イメージ向上委員会 西委員長、ホームページの更新等仕事の忙しいなか、取り組んでもらいました。

プログラム委員会 荒川委員長、まだロータリー入会浅い中、一度も穴をあけずにプログラムを組んでいただき感謝です。

出席委員会 谷川委員長には出席を促す手紙を出して頂きました。

親睦活動委員会 海野委員長、納涼例会・新年例会・親睦ゴルフコンペ等開催して頂きました。かねませんでしたが、親睦旅行の企画、是非清水年度で実施して頂ければと思います。

会場委員会 大関委員長、ライングループでの毎週の活発なやりとり、親睦活動委員会もですが、多くの委員会メンバーを纏めていただきました。

クラブ会報委員会 土子委員長、来週から幹事頑張って下さい。巻頭言の原稿集めお疲れ様でした。

雑誌委員会 和田(幾)委員長、ロータリーの

友要約した新聞の発行、月1度でも12回の発行でかなりロータリーの友を読み込んだ事でしょう。

ニコニコBOX 高尾委員長、お金集めご苦労あったと思います。

友好クラブ交流委員会 白田委員長、9月と4月前橋RCとの交流、とてもたのしかったです。

職業奉仕委員会 沼田(邦)委員長、東海原電の視察から、水戸高等特別支援学校との連携等、活動して頂きました。

社会奉仕委員会 中庭委員長、水戸の子供達すべてっぷ水戸への支援等纏めて頂きとても良い事業をスタートできました。

青少年奉仕委員会 中村(三)委員長、地区の委員会や行事にも積極参加頂き、平成学園高校の生徒さんまで奉仕活動に参加頂き、多くの人数で、水戸の駿南を綺麗にできました。水戸RC70周年記念奨学生への対応もあり盛りだくさんの1年だったと思います。

インタークト委員会 山西委員長、水城高校インタークトクラブの部員の方にも水戸RCの奉仕活動に積極参加を呼び掛けていただきました。また例会での高校生の卓話も素晴らしかったです。

ローターアクト委員会 横須賀(靖)委員長、例会場の手配から、前橋での年次大会への参加とアクトのサポートをして頂きました。

国際奉仕委員会 成田委員長、海外へ行ったたら水を得た魚のような活動、何でも食べられる胃袋、私もそうなれるように努力します。

ロータリー財団委員会 任田委員長、円安の中、早々と目標額達成頂き米山の集金にも一役かって頂きました。

米山奨学会委員会 神尾圭太郎委員長、ルーヤ君のサポートにお金集め、ご苦労をかけました。

SAAの高沢パスト会長、いつも穏やかで、また医学的な見地からの的確なアドバイス頂きました。

会計の増山委員長、仕事なれしているとは言え、7年間会計をみて頂き来年8年目、地区の会計長まで、水戸RCの紛れもなく金庫番ですね。

監事の石井パスト会長、例会ではにこやかに、たまに適格なアドバイス頂き野球の応援にも来て頂きました。

クラブ戦略計画委員会 岡崎直前会長、第3次クラブ戦略計画策定して頂きました。7月から引き継ぎますが、策定頂いたものを遂行していくので、少し楽が出来そうです。

横須賀パスト会長には、2種類の水戸城大手門の挿絵を頂きました。コロナでお礼の呑み会を開催出来ておりません、7月以降に是非お願い致します。

眞崎様、山中様、吉井様の事務局の3名にも大変お世話になりました。

長野幹事、歳は同じですが学年は1つ下の私に対し、お酒の入る行事の時には家まで、送迎頂きました。川名家では長野さんが迎えに来るときは、オフィシャルの行事で、ロータリー呑み会と言って私が自分で行くのは、怪しい集まりと判断される始末、身からでた錯ですが、1年間会の運営お疲れ様でした。

最後になりますが、あと4日間何事もないことをひそかに願い水戸ロータリークラブ127名の会員の皆様の友情に感謝致します。

1年間ありがとうございました。

◇ 幹事挨拶



長野 久嗣 幹事

コロナへの心配が続く中、船出致しました川名年度でしたが、役員・理事・委員長はじめ会員の皆様のご理解とご協力のおかげで、無事に一年を終える事ができました。

本年度を振り返ってみると、川名会長の強い思いで、例会をWebで行わず、色々な制約のある中でリアル例会開催を続けました。前半から2月末まではコロナ感染者数が増減を繰り返すという中で多くの制限を受け、川名会長が一番行いたかった、家庭集会やロータリーを楽しむ会、親睦旅行などの多くが出来なかった事は大変残念に思います。やはりロータリーに入会している一番の醍醐味は、皆さんのが集って時間を共有し、酒を酌み交わし、語り合う事かと思います。

そういう中で会員のみではありませんが夏の家族例会が3年ぶりに開催できたことは大変

素晴らしいことでした。流行がひどかった8月に本当に開催をしても良いのですかというご助言を多くの方から頂きましたが、海野親睦活動委員長のご協力もあり、オープンスペースで開催をしますから大丈夫ですと川名会長共々言い張りました。

また1月の家族例会も8月と同じように茨城県ではコロナが猛威を振るっていましたが、山口樓の山口会員のご協力で、弁当という味気ない形ではありましたが開催にこぎつけることができました。水戸RCには2~3年で転勤される会員の皆さんも多いため、家族例会を経験しないで去られる方を少しでも減らすためにリスクは川名会長自身が取りますという会長の思いの強さがこの結果につながったと感じています。

そして5月の第3例会からは、通常例会に移行いたしました。円卓を使っての例会も大関会場委員長のご努力で特に問題なく開催することができ、まだ1か月半しかたっていませんが、いつの間にか例会といえば円卓が当たり前の風景になったような気がいたします。

また多くの方のご協力で、本年の期首は119名の会員で始まった水戸RCでしたが、本日残念ながら退会される3名の方を計算に入れても124名で終了いたします。

振り返りますと、高沢会長年度の3月から内藤会長年度、岡崎会長年度、そして川名会長年度の2月末まで、本当に3年間苦しめられたコロナ禍でしたが、その中で各年度の会長のご努力でクラブはより強靭になりました。クラブの委員長様の顔ぶれを見ても、次々に新しい人材が出てきて、本当に心強く思います。

いよいよ7月の清水年度からは本当の意味で通常の活動に戻り、また大久保ガバナー年度の始まりでもあります。会員の皆様には是非ロータリーの活動を存分に楽しんでいただきながら、共に地域社会に貢献し、そして地区の行事にも協力をしましょう。水戸RCは地域の明るい未来に貢献し、会員と共に魅力あるクラブである事を願っています。

最後になりますがすべての会員の皆様、特に大関委員長をはじめとする会場委員会の皆様、海野委員長をはじめとする親睦活動委員会の皆様のご協力に心からの感謝を申し上げ、川名年度最後のご報告といたします。

例会報告

6月第4例会

司会 廣瀬委員

◇ 退会挨拶



長野 公秀 会員
NTT東日本の長野でございます。ついにこの日がきました。コロナ禍で着任してあつという間の3年間でした。3年間歴史と伝統ある水戸RCにいさせていただき、みなさんと仲良くさせていただきました。

7月1日からNTT都市開発という会社に移動になります。地域のまちづくりが仕事の会社になります。茨城の案件もあると思います。大きな仕事を3つ任されます。1つ目は大阪万博、2つ目は品川駅前再開発、3つ目はリニアモーターカーの長野県の駅の開発です。

水戸は3回目の赴任ですが、水戸は志をもつてきた人を暖かく迎えてくれる町だと思います。水戸RCのゴルフ同好会や水戸商工会議所のサイクリングイベント等には参加させていただきます。水戸の観光大使になる予定ですので、これからもよろしくお願ひします。



小原 隆 会員
関電工の小原でございます。2年前に水戸RCに入会させていただきました。ロータリー自体はじめてで、わからぬこともありましたが、皆さんに教えていただきながらの2年間でした。

今回で10回目の赴任だったのですが、過去9回の中でもこんなに地域の皆さんと仲良くなれたのは初めてです。ありがとうございます。今度は千葉が赴任先なのですが、そこでもここで感じた一期一会で頑張ってまいりたいと思います。

水戸の思い出は、偕楽園に一度、桜山の花見は2回、海浜公園に行きました。今回の移動先是北関東本部で、担当は千葉と茨城になります。4割は茨城の仕事なので、夜の大工町でお会いするかもしれません。よろしくお願ひします。2年間ありがとうございました。



小田部 卓 会員

こんにちは、小田部です。15年間大変お世話になりました。私を誘ってくれた人は誰もいなくなってしまったのですが……。

昨日の株主総会で相談役となりました。仕事はありません。相談役として週に2回会社にいるだけになります。いつでもお越しくださればと思います。ここにきてゴルフの調子がよくなってきたのですが、残念です。

後任は専務が手をあげておりますので、引き続きよろしくお願ひいたします。

◇ 記念品贈呈

川名会長より、マルチプル・ポール・ハリス・フェロー、ポール・ハリス・フェロー、ベネファクター、米山功労者記念品が下記の方々に手渡されました。

【マルチプル・ポール・ハリス・フェロー】 8名

豊崎 繁会員 石井 隆志会員

大久保博之会員 萩原 武会員

清水 洋一会員 田中 邦彦会員

宮本 章会員 二川 泰久会員

【ポール・ハリス・フェロー】 6名

石川 真二会員 横須賀 靖会員

神尾圭太郎会員 川崎 隆一会員

神尾 友勝会員 鈴木 勝彦会員

【ベネファクター】 1名

川名 信博会員

【米山功労者】 21名

・米山功労者マルチプル 19名

砂押 憲正会員 加藤 啓進会員

豊崎 繁会員 高原 裕会員

内藤 学会員 川名 信博会員

横須賀良一会員 香嶋 貴会員

後藤 直樹会員 清水 洋一会員

益子 一彦会員 根本洋一朗会員

松井 忠重会員 篠崎 和則会員

高貫 修会員 土子 仁志会員

北島 重司会員 二川 泰久会員

原口 哲也会員

・新米山功労者 2名

大関竜太郎会員 川崎 隆一会員

◇ 会長の時間

川名会長

本日退会の挨拶をされた3名の皆様、今後のご活躍ご祈念致します。本日は卓話にて話をしますので、短いお話を。42回の例会、内藤パスト会長のような小話も、岡崎直前会長のようなデータ分析等を駆使、また歴史的観点からの知的な話も出来ず、その場しのぎの下らない話に1年間お付き合い頂き、ありがとうございました。

◇ 出席報告

山口(政)副委員長

会員数	出席数	欠席数	本日の出席率
127名	86名	41名	71.07%

前週訂正出席率 79.67%

◇ 会員メーカーアップ

6/13 東京米山R E C 2750 石井 隆志
6/14 地区立法法案検討会委員会 長野 久嗣
6/15 東京ピースウィングR E C 沼田 元良
6/17 地区会長幹事会
　　大久保博之、高原 裕、増山 英和、
　　高沢 彰、長野 久嗣
6/18 会員基盤向上セミナー
　　大久保博之、高原 裕、増山 英和、
　　林 正太郎、篠田 吉孝、清水 洋一、
　　土子 仁志、櫻場 誠二
6/20 ワールド大阪R E C 秋葉 良孝
6/21 ワールド大阪R E C 小野瀬貴久
6/21 水戸西R C 高原 裕

◇ にこにこBOX

高尾委員長

川名会員……一年間有難うございました。

長野(久)会員……会員の皆様一年間有難うございました。

清水会員……川名会長、長野(久)幹事一年間ご苦労様でした。

土子会員……川名会長、長野(久)幹事一年間お

疲れ様でした。

小田部会員…長い間お世話になりました。

長野(公)会員……三年間お世話になりました。

また、川名年度お疲れ様でした。

小原会員……二年間大変お世話になりました。

有難うございました。

砂押会員・高沢会員……川名会長、長野(久)幹事一年間お疲れ様でした。

岡崎会員……川名会長、長野(久)幹事一年間有難うございました。

田中(邦)会員……川名会長、長野(久)幹事一年間大変お疲れ様でした。休む間もなく、ガバナ一年度が始まります。引き続き頑張って下さい。

二川会員・片岡会員・香嶋会員……川名会長、長野(久)幹事一年間お疲れ様でした。

豊崎(一)会員……川名会長、長野(久)幹事一年間有難うございました。

谷川会員……川名会長、長野(久)幹事大変お疲れ様でございました。素晴らしいクラブ運営でした。

吉原会員……会長、幹事お疲れ様でした。

齊藤(佳)会員……川名会長、長野(久)幹事一年間お疲れ様でした。本日のロータリーを楽しむ会宜しくお願ひ致します。

海野会員……本年は一年間お世話になりました。

但野会員・神尾(圭)会員・阿部(英)会員……川名会長、長野(久)幹事大変お疲れ様でした。

阿部(歩)会員……川名会長、役員の皆さん一年間ご苦労様でした。

秋葉会員……今年度も有難うございました。

高橋会員……川名会長お疲れ様でした。

本日の合計	25件	155,000円
6月の合計	75件	470,000円
累計	631件	3,713,400円

◇ 幹事報告

長野(久)幹事

1. 次年度7月定例理事会が開催されます。新役員・理事の方々のご出席をお願い致します。

とき 7月4日(火) 11:30

ところ ホテルテラス ザ ガーデン水戸

議題 1) クラブ戦略計画について

2) 見て覽について

- 3) インターアクト年次大会について
- 4) 国際奉仕委員会奉仕活動について
- 5) 予算（案）について
- 6) 納涼家族会について
- 7) 70周年記念奨学金について
- 8) ローターアクトクラブ決算・事業報告について
- 9) ローターアクトクラブ予算・事業計画について
- 10) 7月・8月例会プログラムについて
- 11) その他

2. 本日、サポート委員会主催の第3回ロータリーを楽しむ会が開催されます。

36名の会員が参加されます。今年度委員会活動の最後の会となります。



週報担当 土子 仁志 委員長

例会予告

7月11日（火）
卓話「新年度委員会活動計画」

成田 浩明 クラブ管理運営委員長
荒川 繁美 職業奉仕委員長
秋葉 良孝 社会奉仕委員長

7月18日（火）
— 定款第7条第1節により休会 —

7月25日（火）
卓話「新年度委員会活動計画」
櫻場 誠二 会員組織委員長
富田 敬子 青少年奉仕委員長
大関竜太郎 国際奉仕委員長

…… 例会欠席の方は、4日前までに事務局までご連絡下さい。……